

Nuevo ataque homofóbico se registró en la capital

El Movimiento de Integración y Liberación Homosexual (Movilh) denunció un nuevo ataque homofóbico.

La golpiza afectó a la transgénero Patricia (Patricio) Fuentealba, de 24 años, quien fue agredida con golpes de botella por un desconocido cerca de las 3:00 horas en Pedro León Ugalde con Avenida Matta.

El ataque se produjo cuando la víctima se negó a prestar servicios sexuales. El golpe le causó un estallido ocular, debiendo ser trasladada de urgencia al Hospital Salvador, donde se determinó que hoy será intervenida.

El presidente del Movilh, Rolando Jiménez, repudió el hecho y anunció que en los próximos días protestará contra el Fiscalía Nacional, pues "para evitar estas situaciones solicitamos la semana pasada una entrevista con carácter de urgencia con el señor Guillermo Piedrabuena, la cual fue rechazada".